

SOCIÉTÉ

MCH: OLIVIER GIROUD EN VISITE À MONACO



© Photo Michael Alesi / Direction de la Communication

Comme à son habitude, le champion du monde de football, Olivier Giroud, a rendu visite à des enfants opérés grâce au Monaco Collectif Humanitaire (MCH) au centre cardio-thoracique de Monaco, lundi 1^{er} juillet. Ce sportif de haut niveau se rend régulièrement en principauté pour saluer les équipes dont il est devenu l'ambassadeur. « Olivier Giroud a pu rencontrer des familles d'accueil et des bénévoles de la Croix-Rouge monégasque et de Rencontres Africaines. Il s'est également entretenu avec les personnels soignants du centre cardio-thoracique de Monaco (CCM) et du centre hospitalier princesse Grace (CHPG), ainsi qu'avec un représentant du collège Charles III de la principauté, et avec Isabelle Rosabrunetto, directrice générale du département des relations extérieures et de la coopération », fait savoir le gouvernement dans un communiqué de presse. Depuis 2008, ce sont 412 enfants qui ont pu être opérés gratuitement à Monaco pour des pathologies cardiaques graves. « Olivier Giroud a passé un moment privilégié avec Jinno, un jeune Malgache de 8 ans, récemment opéré d'une malformation cardiaque, qui est rentré dans son pays le 2 juillet, après cinq semaines passées en principauté. » Vendredi 5 juillet, Olivier Giroud recevra d'ailleurs un chèque de 10000 euros pour le MCH, remis à Juan-les-Pins par l'ancien footballeur Éric Roy, organisateur du mondial de foot volley.

A.S.F.